

Artikel vom 03.12.2021

Spurensuche

Unsere CSU Eckersdorf

Spurensuche

Juni 1974 Gründung der CSU Eckersdorf

Gründungsmitglieder:

**Dieter Kraus, Konrad Goldfuß, Hans Schilling, Werner Schilling,
Horst Schmidt, Georg Seyfferth, Andreas Wölfel, Günther Popp**

Der CSU-Ortsverband Eckersdorf-Dunndorf und Umgebung wurde im Juni 1974 von einer kleinen Zahl mutiger Bürger gegründet. Als Hauptziel galt es, die Jahrzehntelange Vorherrschaft der SPD im kommunalen Bereich abzubauen. Trotz vieler Unkenrufe seitens der SPD, ist es der jungen Mannschaft gelungen, die Mitgliederzahl in kurzer Zeit auf über 70 Personen zu steigern. Das zunächst erklärte Ziel, die absolute Mehrheit der SPD im Gemeinderat zu verhindern, wurde bei der Kommunalwahl dieses Jahres erreicht.

Neben der politischen Betätigung wurde auch auf kulturellem Gebiet gute Arbeit geleistet. Die zur Tradition gewordenen Sommernachts- und Kinderfeste erfreuen sich allgemeiner Beliebtheit bei jung und alt. Der Erlös aus den Kinderfesten wurde jeweils den Eckersdorfer Kindergärten zur Verfügung gestellt.



bewältigen sind, immer im Vordergrund stehen. Die Vorstandschaft des Ortsverbandes, der sich aus Bürgern aller früher selbständigen Gemeinden zusammensetzt, macht damit die Verbundenheit mit den einzelnen Ortsteilen deutlich.

Zur weiteren Intensivierung der Arbeit, vor allen Dingen im Dienst am Bürger, wurden jetzt eigene Büroräume für eine CSU-Geschäftsstelle angemietet und eingerichtet. Wir bieten dadurch allen Einwohnern die Möglichkeit, mit Ihren Anliegen in die Sprechstunden an

Jedem ersten Donnerstag im Monat von 19⁰⁰ Uhr bis 21⁰⁰ Uhr zu kommen, um sich Rat und Unterstützung im privaten und kommunalpolitischen Bereich zu holen und Anregungen zu geben.

Werden auch Sie Mitglied der CSU

Unser CSU Ortsverband wurde bereits im Juni 1974 mit 8 Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen. Zu den Gründungsmitgliedern zählen:

**Dieter Kraus, Konrad Goldfuß, Hans Schilling,
Werner Schilling, Horst Schmidt, Georg Seyfferth,
Andreas Wölfel und Günther Popp**

Wir sagen unseren Gründungsmitgliedern DANKE!

Noch im gleichen Jahr wurde der Ortsverband um weitere 6 Mitglieder erweitert:

Fritz Distler, Max Biller, Erwin Fischer, Alfred Kreßmann, Werner Hertrich und Gerhard Schill

Bereits nach 4 Jahren CSU-Ortsverband wurde die Mehrheit der SPD im Gemeinderat gekippt, was wohl auch damaliges Ziel der CSU Gründung laut Gründungsbericht war.

Im Jahr 1978 zog der Ortsverband in den Gemeinderat ein und eröffnete ein Bürgerbüro.

